
Was macht das Leben in Nippes gut für Dich?

In Nippes zu leben ist einfach, ich habe alles, was ich brauche, in fußläufiger
Entfernung von meiner Wohnung und wenn ich in einen anderen Teil von Köln
muss oder möchte, dann gibt es die Straßenbahn und die S-Bahn. Ich mag die
soziale Mischung hier, es gibt so viele verschiedene Nationalitäten. Ich würde
nicht in einem Stadtteil leben wollen, in dem es das nicht gibt, ich mag die
Vielfalt. Nippes hat Charakter, es gibt alte und neue Teile. Es ist ein toller Ort
zum Ausgehen, gute Bars und Restaurants und Konzerte in der Kulturkirche.
Es gibt nicht viele Stadtteile in Köln, die so viel bieten.

Was würde es noch besser machen?

Ich wünschte, es gäbe mehr Grün, es gibt echt sehr viel Beton! Und ich
wünschte, es gäbe nicht so viel Verkehr auf der Neusser Straße - das
Radfahren dort ist ein Albtraum, ich versuche, das zu vermeiden, wenn ich
kann. .

#MeinWunsch
FürNippes



Ich glaube, was mich aber am meisten stört, ist die Gentrifizierung. Natürlich ist
es toll, dass neue Wohnungen gebaut werden, die Leute brauchen ja ein Dach
über dem Kopf - aber viele von ihnen sind wirklich zu teuer. Ich habe Freunde,
deren Kinder gerne in Nippes bleiben würden, aber sie finden einfach keine
Wohnung, die sie sich leisten können. Das finde ich echt Schade. Ich finde, in
Nippes sollten Menschen wohnen, die wirklich hier leben wollen, und nicht nur
diejenigen, die es sich leisten können.

Was kannst Du tun - oder was tust Du bereits, um dies zu ermöglichen?

Ich bin nicht sicher, was ich tun kann, um die Mietpreise zu ändern. Ich
versuche, zu lokalen Geschäften zu gehen, damit sie im Geschäft bleiben.
Ansonsten sind so gut wie alle meine Aktivitäten in Nippes eher sozialer Natur -
mein Lieblingsitaliener unterstütze ich auch sehr gerne! Ich engagiere mich
schon ehrenamtlich, aber nicht in Nippes. Nicht, weil ich nicht will, ich habe nur
noch nicht das richtige Projekt für mich gefunden.

Wenn du einen Wunsch für Nippes frei hättest, was wäre das?

Ich finde es wirklich schade, dass die Wohnungen in Nippes so teuer geworden
sind, denn das bedeutet, dass sich die soziale Mischung des Viertels verändert.
Ich würde mir wünschen, dass die Mieten fair bleiben, so dass jeder, der in
Nippes leben möchte, dies auch kann, unabhängig davon, wie viel Geld er oder
sie hat.

Ich habe volles Verständnis dafür, dass die Leute Wohnungen als Investition
kaufen, aber sie müssen sie nicht so teuer machen, dass "Normalverdiener" sie
sich nicht mehr leisten können. Ich möchte, dass Nippes bunt gemischt bleibt -
Nationalitäten, soziale Schichten, Alter, so ziemlich alles, was man sich
vorstellen kann. Ich möchte nicht, dass mein Viertel so wird wie das belgische
Viertel, voller Schickimicki-Läden und trendy Bars. Ich möchte, dass Nippes
bodenständig bleibt, genau wie die Menschen, die hier leben.

#MeinWunschFürNippes –
du möchtest andere Wünsche sehen oder
uns deinen Wunsch verraten?
www.tagdesgutenlebens.koeln/
meinwunschfuernippes/


